

第3回 学校運営協議会・研修会

10月29日(火)の13時00分から、虹別小学校において、「第3回 学校運営協議会・研修会」が開かれました。今回は、前回の熟議の結果を基に、実現可能な取り組み（既に取り組んでいるものも含めて）を短期的、中期的、長期的に見通し、まとめる作業をしました。以下は話し合いで出された内容を整理したものです。

今年度中に

取り組んだこと、取り組むこと、取り組みたいこと

地域人材の活用

取り組んだこと

【小】アートフラワー本多さんが2学期にクラブでリース作りを指導。

取り組むこと

【小】中本さんが3学期に5,6年生の家庭科（調理実習）で指導計画中。

取り組みたいこと

【小】昨年度「昔の虹別小学校」をテーマに座談会実施。今年度は検討中。

【小】町民スケート大会でのお手伝い（飲物配付等）にご協力をお願いしたい。



2月1日の町民スケート大会では、地域の方々にお手伝いをお願いしたい。

地域との連携

取り組むこと

【中】12月10日(火)地域参観日を実施予定。

【小】12月18日(水)もちつき集会を実施予定。

【小】1月29日(水)地域公開・自由参観日を実施予定。

※ネットモラル教室や三味線体験を計画中。



保護者だけでなく、地域の方々にも学校に足を運んでいただきたい。

地域資源の活用①

取り組んだこと



【小中】「植樹祭」にかかわり、舘さんや伊藤豊実さんに相談し、小学校で苗木を「育てる」活動を実施。小学校1、2年生でどんぐりを拾い、そのどんぐりを学校の畑に植え、植えた子ども達が中学生になった時に自分たちで育てた苗木を植樹する。

地域資源の活用②

取り組んだこと

【小】5,6年生の総合的な学習の時間で『西別川』について学習中。

取り組みたいこと



- コロカムイの会の関係者で、バイカモの調査研究を行っている先生や、自然環境と産業、観光との関連を研究している先生がいる。虹別を訪れた際に地元の子ども達と交流したり、教えたりすることが可能。
- 別海漁協が年2回、虹別で海産物の販売を行っている。虹別が西別川上流で環境保全に取り組んでいるお陰で、下流の漁業が栄えていることへの感謝の気持ち。下流（漁協）にお願いして「サケ」を食べる活動も良い。
- 孵化場を見学するのも良い。
- 地域の自然環境を生かして「楽しいこと」をすると良い。例えば、釣りなど。
- ヘーゼルクラスマナーで乗馬体験ができるのでは。

次年度に取り組みたいこと

【小中】スケートリンク跡地や遊歩道を活用したい。



まずは、どこの所有（管理）なのかを確認する必要がある。

長期的な視野で取り組みたいこと

【中】「標茶町第5期総合計画」策定に向けたアンケートに協力（役場企画財政課）。



中学3年生の社会科で地方自治を学習した後に実施済。
自分たちの意見が少しでも実現することで、大きな達成感につながる。
小学校での総合的な学習の時間等の積み重ねで、地域の将来を担う人材に育てる。

この他にも、以下の話題が協議会の中ででました。

○虹別地区は学童保育を利用している人が少ない（他地域ではほぼ全員が利用しているところもある）が、17時30分に迎えに行くことが難しいからか？

○三浦綾子さんが虹別を訪れたことがあり、虹別について触れた『石の森』が高取さんから虹別郵便局に寄贈されている。

学校運営協議会では、何か特別に新しいことを始めるのではなく、「今、やっていることを、うまく利用して活動を進めていく」というスタンスで物事を考えています。地域の方のご協力と、忌憚のないご意見やご感想をお待ちしています。

第4回学校運営協議会・研修会

○日時 2月13日(木) 13時～14時

○場所 虹別地区酪農センター

○議題

- ・学校運営の評価と改善策の協議（説明）
- ・次年度の学校運営、協議会の方向性の協議

事務局 虹別小学校

○ご意見・ご質問をお聞かせ下さい。

○ご不明な点はお問い合わせ下さい。

○会議は公開されており、傍聴ができます。希望される方は、あらかじめ事務局までご連絡を下さい。

事務局長 教頭 市川（電話 488-2242）